



5/29 薬物乱用防止教室（5・6年生）



今年の薬物乱用防止教室は、水海道ライオンズクラブから講師の先生をお招きしました。身近なところに薬物が広がっていることを教わりました。「薬物乱用防止教室から学ぶ、命の授業（愛する自分を大切に）」という資料の題名が印象的でした。正しい知識を身に付け、自分を大切にする気持ちを強めて欲しいです。

6/4 環境学習（4年生）



NPO法人「エコレン」の皆さんに来ていただき、4年生が環境問題についての学習を行いました。今回は、廃ガラス素材を使ってサンドアートを作りました。社会科でごみ問題を学習している最中の4年生にタイムリーな内容でした。

6/5 常総環境センターへの校外学習（4年生）



常総環境センターの見学に行ってきました。当日は水曜の午前中でごみ収集車が入ってくる様子を見ることはできませんでしたが、社会科の授業で学習したことを実際に見てきました。子どもたちは普段からごみの分別やエコバッグの使用等、環境問題に対応する行動がとれています。さらに知識を身に付けてほしいです。

4年生の社会科では、暮らしに欠かせない「ごみ処理問題」「上水道・下水道の仕組み」「電気」や「ガス」について学びます。